



Vorlage Nr. 20-O-19-0006

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 3. März 2020

Lücke im abendlichen Busfahrplan schließen

Antrag SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei ESWE Verkehr darauf hinzuwirken, dass bei der abendlichen Busverbindung zwischen der Wiesbadener Innenstadt und Naurod die derzeit bestehende Lücke zwischen 23:30 Uhr und 00:30 geschlossen wird.

Begründung:

Beim Vergleich mit anderen abendlichen Busverbindungen aus der Wiesbadener Innenstadt in die östlichen Stadtteile Wiesbadens fällt auf, dass fast alle regulären Linien nicht nur gegen 23:30 Uhr eine Abfahrt aufweisen, sondern auch gegen 24:00 Uhr, bevor dann gegen 00:30 Uhr die Nachtbusse einsetzen. Einzig die nach Naurod führende reguläre Linie 21 endet mit ihrer letzten Abfahrt ab Luisenplatz bereits um 23:28 Uhr. Die nächste darauffolgende Busverbindung nach Naurod ist erst die Nachtbuslinie N10, die um 0:33 Uhr ab Luisenplatz abfährt. Somit besteht im abendlichen Busverkehr zwischen der Innenstadt und Naurod eine Verbindungslücke von über 1 Stunde, die es bei den anderen Buslinien in die östlichen Vororte nicht gibt.

Ein Grund für diese ungleiche Behandlung ist nicht erkennbar. Der Magistrat wird daher gebeten, bei der ESWE Verkehrsgesellschaft darauf hinzuwirken, diese ungleiche Behandlung zu beenden und die Verbindungslücke dadurch zu schließen, dass ein zusätzlicher regulärer Bus der Linie 21 etwa um 24:00 Uhr ab der Wiesbadener Innenstadt Richtung Naurod eingesetzt wird.

Beschluss Nr. 0027

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

1015 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher